

## Crématorium à Clermont Ferrand



### ETABLISSEMENT PUBLIC

**Le projet :** rénovation et extension du site existant

A Clermont-Ferrand

**Mission :** Assistant à Maîtrise d’Ouvrage

Programmation + Montage de l’opération + Désignation du Maître d’Œuvre + Suivi de la conception et des travaux jusqu’à la Garantie de Parfaite Achèvement

**Surface :** 1 500 m<sup>2</sup>

**Maître d’ouvrage :** Clermont Auvergne Métropole

**Budget :** 2 450 000 € TTC

**Financement :** Clermont Auvergne Métropole

**Livraison :** 2025

## Présentation

### Un site favorisant le recueillement des familles

Construit sur un terrain pentu, le site du crématorium profite d'une vue dégagée sur la chaîne des Puys. Cependant, cette déclivité engendre des contraintes notamment d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite. Clermont Auvergne Métropole a souhaité que le crématorium puisse satisfaire l'ensemble de ses usagers.

Sur le plan humain, l'objectif est de restructurer le site pour avoir une meilleure gestion des flux des familles.

Il a s'agit parallèlement d'améliorer les performances techniques et thermiques du bâtiment.

### Les travaux ont permis :

- + l'agrandissement de la salle de cérémonie Sancy
- + l'ajout d'une salle de cérémonie dans le bâtiment existant
- + de donner une meilleure visibilité et organisation de l'entrée du site
- + d'agrandir le parking
- + la création d'une extension permettant d'améliorer la qualité des espaces intérieurs
- + la création d'un espace d'accueil identifiable et accessible

### Le piéton est mis au centre du site.

Depuis l'entrée du site, l'accessibilité et la signalétique sont améliorées pour faciliter les cheminement. Les parcours piétons sont séparés au maximum de ceux des véhicules. L'extension du parking permet la création de 121 places supplémentaires. Un dépose minute a été créé pour les personnes âgées.

Afin de donner un côté solennel au site, un cheminement central et un escalier d'accès ont été reconfigurés depuis la rue. Ce cheminement devient une colonne vertébrale. Une salle de visite a également été créée. L'accueil prend une position centrale pour orienter le visiteur, dès son entrée.

